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Вопрос восстановления лифтового парка в Горловке стоит достаточно остро. Более 150
лифтов требуют капитального ремонта – это, так называемые, «долгостои», которые не
функционируют уже десятки лет. Ряд лифтов требуют модернизации, поскольку срок их
эксплуатации на сегодняшний день превышает 15 лет. Еще один важный вопрос –
диспетчеризация лифтов.      
  Учитывая важность решения этой проблемы, продолжение мероприятий по
восстановлению лифтов является одним из приоритетных направлений департамента
ЖКХ в Программе социально-экономического развития города.   
  Впервые за последние несколько лет в Украине разработана общегосударственная
программа, в рамках которой предусмотрено порядка 200 миллионов гривен на
софинансирование решения этой проблемы. Мэрией города ведется работа по
включению Горловки в эту программу. Так, в местном бюджете предусмотрено
софинансирование мероприятий программы. Также в бюджете предусмотрены средства
для реализации городской программы «70% на 30%», в рамках которой в Горловке уже
восстановлен ряд подъемников. Согласно программе жители вносят 30% стоимости
работ, 70% обеспечивает местный бюджет.   
  Кроме того, на сайте горсовета создана прозрачная очередность восстановления
лифтов, согласно сроку их остановки. Каждый житель города имеет возможность зайти
на сайт и увидеть, под каким номером находится тот или иной лифт. Также
информацию о ремонте лифтов можно получить, обратившись на персональный сайт
городского головы.
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